

FÚTBOL

Primera Territorial

La juventud, protagonista en el Olímpic la Garriga 98-99

FOTO FLASH VIDEO

El Olímpic la Garriga presenta numerosos cambios en esta nueva etapa, donde vuelve a competir en Primera Regional, pero, a diferencia de la pasada temporada, lo hace en el grupo cuarto.

El Club que preside **Josep Pujadas** ha apostado por la juventud. Se trata de un proyecto a medio y largo plazo, por lo que en estos primeros compases es normal que el conjunto, entrenado de nuevo por **Castaño**, se encuentre con lógicos problemas de adaptación y falta de experiencia.

La reestructuración del plantel ha sido total. Sólo se han mantenido de la pasada temporada **Angel, Sebas, Francis, Giró, Robado** y **Santi**. Han llegado jugadores como **Perea, Viale, Rubén, Valle** y **Diego**, que aportan experiencia a pesar de su juventud, más los ocho juveniles que completan la actual plantilla. A estos jóvenes jugadores vamos a referirnos.

Alberto Murtró: 19 años. Portero procedente del Juvenil "B" del E.C. Granollers. Cabe destacar que tanto él como **José** y **Oscar** están cedidos. Empezó a practicar este deporte en el C.E. Santa Eulalia, donde jugó hasta infantiles, pasando después a la entidad granollerense. Guardameta con excelentes cualidades, rápido y con grandes reflejos. Valiente, tanto en las salidas como por alto, no se arruga y sabe mandar a sus compañeros para que no pierdan el sitio en el campo.

Murtró, está convencido de que "el equipo mejorará a medida que transcurre la competición; salvaremos la categoría sin problemas".

Juan Cano: 19 años. Uno de los cuatro juveniles que han subido esta temporada del fútbol base garriguense, club donde precisamente se inició en benjamines, para fichar al año siguiente por l'Ametlla. Jugó en el Canovelles dos años y después retornó a los juveniles de la Garriga. **Cano** ocupa el lateral derecho, donde batalla como un auténtico jabato, con mucha fuerza y empuje. Especialista en



De pie (de izda. a derecha): **Sito, Juan Cano, Barrera** y **Arturo**. Agachados: **Tengo, Oscar, Pepe** y **Alberto**

marcajes difíciles, sube la banda como una locomotora.

Juan espera de esta primera temporada "no bajar, pues sabemos que es una categoría complicada, y una vez cumplido este objetivo poder aspirar a lo más alto posible".

Enrique Barrera: 18 años. Al igual que **Cano**, comenzó en el Olímpic en benjamines. Después pasó por l'Ametlla, E.C. Granollers y Canovelles, para regresar, hace tres años, al equipo de su pueblo. **Barrera** es el central, aunque puede jugar de líbero y en el centro del campo. Posee mucha fuerza y empuje, domina bastante bien el juego aéreo, quizá su altura le ayuda; buena colocación y fuerte disparo.

Enrique subraya el buen ambiente que se está formando en la Garriga. "Destacaré el gran apoyo de la junta y la alegría de ser un conjunto con tantas ganas y muy joven".

José García "Pepe": 19 años. Cedido por el E.C. Granollers, en donde jugó en el Juvenil "B", por el que fichó tras jugar en las diferentes categorías del Sentmenat, hasta cadetes. Ocupa el centro del campo, aunque, al igual que **Barrera**,

puede ocupar posiciones más retrasadas. **Pepe** es el auténtico motor del conjunto, pues no cesa de correr durante los noventa minutos, juega y hace jugar. Típico futbolista que realiza la faena oscura, pero bien dotado técnicamente. Se puede decir que es bastante completo.

El jugador confía "en poder sacar esto adelante, aunque necesitaremos el apoyo del público y de todo el mundo, pues somos un conjunto muy joven".

Arturo Lipiañez: 19 años. En la última temporada estuvo en el juvenil de la Torreta, del que llegó procedente del Canovelles y tras pasar anteriormente por el Granollers. **Arturo** puede ocupar cualquier posición, tanto en el centro del campo como de delantero. Fino jugador, con una exquisita técnica y fácil llegada, acompañado por su sencillez de pegada tanto con la derecha como con la pierna izquierda. Puede inventar regates de la nada.

Espera, al igual que sus compañeros, "poder mantenernos en Primera Regional y sacar a flote este nuevo y esperanzador proyecto de la Garriga, en el que tenemos mucha con-

fianza".

Crisant Tengo: 18 años. Ésta es su tercera campaña con el club vallesano. Anteriormente jugó en el Canovelles, pasando por el Granollers. Poco después volvió al equipo de su pueblo, el Santa Eulàlia, para recalar finalmente en el Olímpic. **Tengo** suele ocupar en el centro del campo la banda izquierda. Posee un gran toque de balón y mucha técnica; sabe cubrir la pelota muy bien. Muy disciplinado tácticamente, lo que le permite ser un buen jugador.

Crisant sólo tiene palabras de elogio hacia el O. la Garriga. "Pienso que es un club muy serio, con gente cualificada y que, hasta el momento, todo lo que han prometido lo están cumpliendo".

Oscar Calero: 19 años. Tras ocho temporadas en el fútbol base del E.C. Granollers, llega ahora cedido al Olímpic. Este rapidísimo punta destaca por su gran habilidad con el balón y su control total en carrera, pudiendo actuar por las dos bandas. Busca constantemente el uno contra uno, pues tiene una gran cintura. A la vez puede ser una auténtica pesadilla para la defensa contraria.

Oscar quiere remarcar el buen ambiente de la plantilla. "Somos muy jóvenes, con calidad y mucha armonía entre nosotros. Les vamos a poner las cosas difíciles a todos nuestros rivales".

Andrés Romero "Sito": 19 años. Ha permanecido en la cantera del Olímpic, excepto un par de temporadas que estuvo en l'Ametlla y en el Canovelles. Es el cuarto juvenil que ha salido del fútbol base en este ejercicio. "Sito" es el típico delantero centro alto, lo que hace que resuelva bien con la cabeza, y, sobre todo, oportunista. Sabe buscar el desmarque sin balón. Ante pelotas sueltas en el área contraria suele estar siempre atento para cazar alguna.

"Sito" espera aportar "todo lo que pueda, como juventud y sacrificio, pero el conjunto ha de estar por encima de las individualidades".